

学年通信



令和7年6月9日(月)
岩国市立平田中学校
第1学年～日々成長～
第6号

6月に入り、あっという間に1学期の折り返し地点が過ぎていきました。

先週は、週初めの月曜日に、体調が悪くなつて何人か早退する姿が見受けられましたが、今日はどうですか？体調は特に心配ないですか？もしかしたら、土日に習い事などがあつて、疲れが残つたまま月曜日を迎えている人もいるのではと思います。今週11日(水)はいつもより学校が早く終わるため、家でゆっくり過ごして身体や心の疲れを取るようにしてください。



■ 5/26(月) 6校時、6/6(金) 6校時 校外学習の発表に向けた準備

6/13(金)は参観日になっており、3校時に参観授業があります。内容は、5/20(火)に行われた校外学習の発表になります。タブレットを使って、一人ひとりがスライドを作つて発表するクラスや、大判用紙に岩国城などをデザインして調べたことを発表するクラスなど、クラスによって発表の仕方は違いますが、どの班も声をかけ合いながら、とても活気にあふれた雰囲気で準備を進めています。

今週は、いよいよ発表本番に向けて、実際にリハーサルが始まり、原稿を読みながら発表する練習をしていきます。発表本番はきっと緊張すると思いますが、「読み間違えなどを心配せず、みんなの方をしっかり見ながら、

元気な声で自信をもつて、他の班の人やお家の方に発表しましょう！」



＜最近気になること＞

ここ最近、持ち物がなくなるケースがいくつか起こっています。クラスで呼びかけたり、みんなで探してもなかなか見つからずに大変困っています。

そこで、1年生全員にお願いがあります。

1つ目は、今一度自分の持ち物に人の名前が書かれていないか確認してください。もし人の物が見つかったときは、速やかに担任に伝えてください。また、名前を書き忘れている持ち物には名前をきちんと書きましょう。

2つ目は、ジャージや体操服、制服などを棚にそのまま入れるのではなく、バッグの中に必ず入れてください。着用した体操服等をそのまま棚の中に投げ入れて帰ってしまう様子をよく見かけます。毎日きちんと持ち帰るようにしましょう。



雨の多い時期となり、湿度が高く、ご家庭でもなかなか過ごしにくい日が続いていくことと思います。お子様が体調を崩すことなく元気に登校できるように、お子様の食欲や睡眠時間について、いつもより気にかけていただけすると助かります。

13日(金)の3校時(10:30～11:20)が参観授業になっております。お忙しい中とは思いますが、お子様も当日に向けて準備を進めておりますので、ぜひご参観いただけると幸せます。よろしくお願ひいたします。

